

挑
む
く
く
!!
!!
!!

熊本市議会議員（北区選出）

松川よしのり市政報告

令和6年1月 Vol.2



昨年4月9日の熊本市議会議員選挙では、初挑戦ながら皆様の温かいご支援のもと、初当選の栄誉をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

私に課せられた責任の重さを日を追うごとに深く感じると共に、皆様の期待に応え、地域社会のために精一杯努力することを肝に銘じて活動を続けております。周辺地域へも光の当たる市政、すなわち熊本市の均衡ある発展を訴えながら、「仕事と子育ての充実」「地域コミュニティの活性化」「“夢と希望が持てる農業”の実現」「就業人口の増加による商工業の振興」など誰もが安心して自分らしく暮らせる街の実現を目指してまいります。

公正かつ透明性を持ち、常に地域の皆様の声に耳を傾け、ご意見やご提案を積極的に取り入れ、より良い地域社会の実現に努めます。今後とも変わらぬご支援とご指導を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

松川 善範



皆様のお声を

熊本市議会で



しっかり
質問します



一般質問

令和5年12月7日、熊本市議会の定例会で当選後初めての一般質問を行いました。

熊本市、あるいは熊本市北区が抱える問題や課題を多くの方にしっかりとお聞きして熊本市議会で質問を行い、熊本市長ならびに担当局長に答弁いただきました。

【一般質問事項】

1. 熊本市における地域間格差について
2. 農業振興施策について
3. 鳥獣対策の拡充について
4. 財政運営について
5. 半導体関連産業の集積に向けた産業用地について
6. 田原坂の観光振興について

〔一般質問の背景〕

熊本市は、政令指定都市に移行して今年度末で11年が経過します。

都市機能が中心部に集中することがないように「均衡ある発展を図っていく」と当時の市政だよりに記されています。しかし、地域では「何年も放置され、その間、中心部だけが発展し、周辺地域は何もしてもらえない」と感じられる皆様の声があります。生活道路の更新また交通弱者、買い物弱者対策など、均衡ある発展については、まだまだいくつかの課題を抱えています。

また、熊本市は、先導的役割の一つに「農水産業の振興によるくまもと創生」を位置づけています。

しかし、農水産業および関連する幅広い産業において「しごと」を生み出し、地域活力の維持・向上を目指すプロジェクトの「夢と活力ある農業推進事業」の予算が、年度によっては十分採択がなされていない年もありました。

今回の一般質問では、6項目について質問しました。各事項の質問の背景、内容、その経過などはホームページで報告いたします。

松川善範事務所

〒861-0136

熊本市北区植木町岩野266-5

柚井ビル2-201

<https://matsukawa-y.com>



所属

教育市民委員会

庁舎整備に関する特別委員会

予算決算委員会

山鹿植木広域行政事務組合議会議員



地域交流



▲ 菱形校区ウォークラリー

菱形小学校をスタート地点に約6 kmのコースを一緒に歩きました。約200名の参加があり、みかん狩りもあって楽しいウォーキングとなりました。



▲ 菱形・大和商工会懇談会

とても寒い日でしたが、商工会懇談会に参加しました。北熊本SICそばの産業用地の集積の話題などでホットに盛り上がりました。



▲ 大和すみの会

AIデマンドタクシーが、ゆうゆうバスの廃止で話題になりました。新しい取組みに不安を抱かれています。説明に不安が少し和らいだ様子でした。



行政視察



▲ 神奈川県横須賀市視察 ▲

中核市の横須賀市を訪れました。

横須賀市の最も大きな課題は、人口減少。10年で2万人以上が減少し、2018年2月には41年ぶりに「40万人」を下回りました。古くから国際交流が盛んで、熊本市と同じような課題を抱える横須賀市の取組みに今後も注目です。



困む会



後援会主催の「松川よしのり市議を困む会」が開催されました。当日は、食事をしながら約150名の皆さまと親交を深めさせていただきました。

お集まりいただきました後援会の皆さま、ならびにご来賓の皆さまには、心より感謝申し上げます。



トピックス

◆ 半導体関連産業の集積に向けた産業用地

熊本市では、令和4年12月に策定した「半導体関連産業の集積に向けた産業用地整備方針」に基づき、産業用地の集積地として優位性が高い4か所のエリアが選定されました。

その後、令和5年3月から6月までの間に公募が実施されましたが、植木ICエリアでは応募がなく今日に至っています。

地元の意向をくみ取りながら様々なアンテナを張って積極的な行政の関与はもとより、民間のニーズを探求してまいります。

◆ AIデマンドタクシーの導入

植木地域のすべての住民の方が利用可能なAIデマンドタクシーの導入が検討されています。身近なところで乗車が出来て、おもな行き先（病院やスーパー）まで、予約していつでも利用することが可能となる乗り合いタクシーです。

◆ イノシシ対策

イノシシが、学校や新興住宅地でも見かけるようになりました。児童生徒に被害が出る前に対策を打つ必要性を訴え、行政に危機感、緊張感をもった早急な対策を求めました。今後は、行政機関や地元と情報共有しながら新たな対応策を継続して協議してまいります。

Facebookのご登録について



Facebookの「友達を検索」で松川善範を検索し、友達リクエストをしてください

Instagramのご登録について



Instagramの「Q 検索」でアカウント名 yoshinori_matsukawaを検索し、フォローください